
 

 

 

旧上瀬谷通信施設の土地利用検討状況 

 

１ これまでの取組について 

 

28年度に続き今年度も５月から８月に

かけて、民有地の地権者と農業振興や土地

活用についての勉強会を行いました。 

 

こうした取り組みにより、９月15日にま

ちづくり検討地権者組織立ち上げのため

の発起人会が発足しました。 

 

なお、防衛省は、本年７月31日付けで、

旧上瀬谷通信施設内の民有地の地権者へ

の所有地の引渡し（地下埋設物等の撤去が

必要な土地を除く）を行いました。 

 

 

２ 今後の検討について 

今後は、農業振興や土地活用の具体化に向けて話し合いを進められるよう、まちづく

り検討のための地権者組織の立ち上げを支援していきます。 

引き続き、民有地の地権者と市で話し合いを行い、跡地利用全体の土地利用基本計画

の検討を進めていきます。 

 

 

【跡地利用ｿﾞｰﾝ(案)の土地活用ゾーンのうち 

公園･防災等のおおよその位置を表示した例】

（H29.3 提示） 

【土地利用検討の流れのイメージ】 

組織化に向けて発

起人会が発足(9/15) 


